

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

PROFANATION

Un quadragénaire, qui détenait depuis sa mort en 1994, le crâne de son père centenaire, a été arrêté cette semaine par les gendarmes de Lambaréné. Il assure n'avoir fait que respecter les dernières volontés du défunt. Son acte de profanation lui conférant pouvoir de guérison et de protection.

Page 6

DIPLOMATIE

Un nouveau round du dialogue politique Gabon-UE a eu lieu mardi à Libreville. Les deux parties affichant leur volonté de continuer à travailler de concert sur des sujets d'intérêt commun. C'est dans cet esprit qu'une commission paritaire de suivi devrait se réunir trimestriellement.

Page 3

LE TONTON INCESTUEUX

Il avait, entre février 2013 et mars 2014, transformé sa nièce de 12 ans en objet sexuel, jusqu'à en tomber enceinte. Guy Bernard Akanda, 44 ans, a donc été déclaré lundi coupable de crime d'inceste commis par personne ayant autorité sur la victime par la Cour criminelle de Libreville, qui l'a condamné à 12 ans de réclusion.

Page 2



Photo: GRM/ L'Union

POUR MOI QUOI...

Il faut le reconnaître, l'année scolaire et les différents examens et concours se sont bien déroulés.

Il y a longtemps que les Gabonais n'avaient plus vécu une année aussi calme. Il faut remonter aux années de Parti unique où les grèves "sauvages" n'étaient pas autorisées pour connaître pareille sérénité...

C'est dire qu'on commence à comprendre que l'avenir de nos enfants est largement au-dessus de nos intérêts... égoïstes. On a coutume de dire chez nous, "qui

trop embrasse, mal étreint". C'est pourquoi on a sorti l'Éducation nationale de ce mastodonte ingérable et incontrôlable. Une décision payante pour une femme ouverte au dialogue. On en recueille aujourd'hui les fruits avec ces excellents résultats enregistrés au CEP, au BEPC et aux Bacs. Ce qui a propulsé la ministre et sa déléguée sur un petit nuage. Mais, le tandem ne doit pas oublier la prochaine rentrée des classes qui pointe déjà à l'horizon. L'État a certes fait de gros sacrifices pour construire partout des écoles, collèges et lycées et recruter des enseignants de tous ordres. Est-ce suffisant face au nombre impressionnant de

nouveaux collégiens qui débarquent à la rentrée 2022-2023? Va-t-on, pour colmater les brèches transformer certaines écoles primaires en collèges au détriment des tout-petits comme ce fut le cas ces derniers temps? Quelles dispositions pour pourvoir en nombre suffisant les établissements en enseignants en quantité et en qualité?

Mme la ministre de l'Éducation, ce sont là les défis qui vous attendent. Alors, ne l'oubliez surtout pas du tout quoi...

...MAKAYA